

なかまの様子

「お誕生会」 & 「ボランティアさん感謝会」



上 朝から皆、準備に余念がありません

…どうせなら、と7月8月9月生まれのなかまの『誕生会』も相乗りすることになり、前日から、なかまたちが皆の大好きなゼリーを特大サイズで作り 準備しました。

お昼頃からボランティアの皆さんに作業所に来て頂き、皆で豪華版海鮮ちらし寿司に舌鼓をうち、冷た〜いゼリーでお口直し？ 午後は皆でオセロやトランプ他のゲームで思いっきり盛り上がりました。(*^_^*)

8月11日(水) (^^)

ことの起こりは、ある方から「どうぞ、職員の皆さんで美味しいものを食べてください」とご寄付を頂いたことからこの企画がもちあがりました。折角のお心をありがたく頂戴しようと、それならば、普段何かとご協力を頂いているボランティアの皆さんと、なかまも一緒に少し贅沢に美味しいものを食べましょうと、当作業所の料理自慢の大塚所長と中川職員が腕を振るい、なかまたちも協力し、豪華版海鮮ちらし寿司を作りました。



上 豪華版海鮮ちらし寿司の出来上がり(*^_^*)



おいしい差し入れを頂きました

山盛りの『いちじく』を見ると皆の目がキラリ!?
季節の味覚を心いっぱい味わせて頂きました。



休憩時間に・・・

休憩時間に箸の袋入れを練習中。真剣さが伝わります・・・。



お散歩中に・・・

お昼休みに散歩に出たところ、大好きなベンツをもつきました。
ツーショットでハイポーズ

入院中のなかまに 千羽鶴を贈りました

入院中のなかまも、お休みしているなかまも、新しいなかまも、みんなで一緒に協力してお仕事ができますように・・・



オープンホスピタル

9月5日 中央病院のオープンホスピタルで、おにぎり、バザー販売をしました。休憩時間に院内を散策。胃カメラやマンモグラフィー検査についても学習しました。

